

Des athlètes de 25 pays confirment leur participation au Triathlon de La Havane



La Havane, 28 janvier, (RHC).- Environ 350 athlètes de 25 pays ont confirmé leur participation au 2e Triathlon international de La Havane, les 13 et 14 février.

Alejandro Puerto, responsable national de cette discipline, qui a donné l'information à la presse a précisé que les délégations les plus nombreuses viennent du Mexique, des Etats-Unis, du Royaume-Uni, de l'Italie, de l'Espagne, de la France, de la Suisse et du Venezuela.

Cuba prendra part avec ses principaux atouts du triathlon: Leslie Amat et Michel Gonzalez, gagnants de plusieurs médailles dans des Coupes et championnats régionaux du triathlon ainsi qu'avec des jeunes promesses dont Victor Manuel Torres, Conrado Martinez et Sunelis Sunset.

Alejandro Puerto qui est également président de la Fédération cubaine de triathlon, a tenu à signaler que pour cette édition, le tournoi de La Havane subira quelques changements dans son organisation. Par exemple, la compétition de longue distance a été annulée du programme.

Cela, a-t-il dit, à cause du maigre nombre d'athlètes inscrits. Il a précisé que les seules compétitions de sprint et de distance moyennes sont au programme.

«Tous les pays sont d'ores et déjà informés et nous espérons que le triathlon qui aura comme toujours son point de départ à la Marina Hemingway sera un succès» a signalé Alejandro Puerto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/82562-des-athletes-de-25-pays-confirment-leur-participation-au-triathlon-de-la-havane>



Radio Habana Cuba